

コミュニティだより

ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会
2014. 8. 15 No.112

熱中症にご注意!

「熱中症」が発症し易い気候が続いています。暑い日に作業をする時には、こまめな水分補給(塩分も重要)と絶対に無理をしない事を心がけましょう! また、熱中症は室内でも発症します。節電といわれている中でもエアコンなどで適度な温度調整を心がけましょう。



今年も力を合わせてがんばりました!!

ナイターソフトボール・パパギャルボール

大会期間: 7月26日~28日

今年は、ナイターソフトボールに『姫川原鳥坂ブレイブス』1チームとナイターパパギャルボールに『姫小ハッピースマイル』と『姫小クイーンパピヨンズ』2チームが参加しました。今までの練習の成果を発揮して、力を合わせて最後までがんばりました。



8月の主な行事予定



15日(金)	ふるさと発行日	コミュニティ
15日(金)	地域対抗ソフトボール大会	体協
16日(土)~ 17日(日)	高床山キャンプ	スポ少
23日(土)	廃品回収	PTA

9月の主な行事予定



1日(月)	ふるさと発行日	コミュニティ
7日(日)	えがおの集い	コミュニティ



パパギャルボール

やった~!優勝



姫小クイーンパピヨンズ

監督 仁藤 幸志

『みんなでつないで優勝する』を目標に、全員で練習を積み重ねた結果…みごと優勝カップを手にすることが出来ました!! 子供達が、最後まで必死でボールをつなごうとする姿に感動しました。選手の皆さん・応援に駆けつけてくれた皆さん、本当にありがとうございました。

みんなで、つなぐバレーで優勝することができて、とてもうれしかったです。応援ありがとうございました。

キャプテン 藤原 莉子

ナイターソフトボール



善戦しました!!



姫川原鳥坂ブレイブス

監督 仁藤 幸志

5連覇を目指した戦いでしたが、残念ながら2回戦での敗退となってしまいました。今年は、「楽しく、元気よく、一生懸命」を合言葉に練習を続けてきました。大会では全員のメンバーがベンチ入りし、最後まで姫川原らしく元気な声が出ていたと思います。悔しい結果ですが、新たな目標に向けてまた頑張りたいと思います。みなさん、応援ありがとうございました。

「えがおの集い」開催のご案内

ご長寿のお祝いを、今年も地域みんなでいきます。いろいろな出し物を予定しております。お仲間同士お誘いのうえ、楽しい時間をゆっくりとお過ごしてください。



◆開催日時 9月7日(日) 11時~14時
(受付は10時30分から)

◆会場 姫川原小学校体育館
◆内容 式典、健康講話、アトラクション
[アトラクションについて]

- ・大正琴や鳥坂小唄保存会など地域の皆さんが出演します。
- ・特別出演 『桂 南なん』師匠による落語と踊り



桂 南なん 師匠
桂 南なん (かつらなんなん) 真打

◇12時からのアトラクションは一般の皆さんも聴講いただけますので、飲み物などご持参のうえ、おいでください。





第41回 あらいまつり



大民踊流し、残念ながら雨と雷で中止！

今年のテーマは、「ありがとう姫小！」大民踊流しで披露できなかった素晴らしい山車の力作ぶりや、童心に還ってふんした児童？の仮装のぶりなどを紹介します。



We love "HIMEGAWARA elementary school" forever !!



創立当初の学び舎



創立者の皆さんの想い



想いは新たな学び舎へと受け継がれ、「姫っ子」は多くの歴史を残した



姫小最後のあらいまつり。雨で踊れなく残念でした。山車も素敵に仕上がりに、手掛けた役員さんたちご苦労様でした。

ジュニアサポーター代表
山崎 興

雷雨で急きょ中止

“姫小児童との合同参加あらいまつり”

姫川原地区コミュニティ運営協議会長 田中 隆

今年、各地で局所的な豪雨が、折も折、あらいまつりの本まつりに遭遇した。

兼ねてから進めてきた山車の装飾も準備万端整い“いざ出陣”という時間を待っていた夕方…。午前中からうだるような暑さと青空に映える入道雲…。しかしながら、南の方から雲行きが怪しくなり高床山が雨雲で見えなくなりだすと、口伝えに南部地区では雨が降り始めたとかの情報も入り、ついには、雷雨のため開始直前に実行委員会より中止との発表がされた。

姫川原コミュニティ連として「姫小児童」との合同参加は、最後のあらいまつりとなることから“ありがとう姫小”をキーワードに、約1カ月にわたり荘年會を中心に各団体の多くの皆さんから協力を得て『姫小最後の年』の思い出づくりと「山車づくり」に準備を進めてきただけに、自然気象でどうにもならないこととは云え、残念な気持ちでいっぱいです。

しばらくして小雨模様になったものの中止は実行委員会の決定であり、せめてもの記念ということで、姫小の歴史を写真で構成した山車をバックに姫小児童と一緒に記念撮影をして第41回あらいまつりは終わってしまいましたが、これまで時節柄、何かとご多忙の中、準備作業に携わっていただきました皆様方並びにまつりに参加くださいました皆様方に心からお礼申し上げます。

この残念・無念の気持ちを、来年の第42回あらいまつりでリベンジしようではありませんか。

楽しくできたことが勝因！

7月6日ファミリーバレー大会に参加し、姫川原チーム「姫がわらあず」は、5連覇してきたチームに2-0で優勝することができました。暑い体育館で4試合をこなしましたが、そんな中でも楽しくできたことが優勝という結果につながったと思っています。これからも、大会が続いていくので2回3回と1つつつ優勝の数を積み重ねていけたらいいです。今後も「姫がわらあず」の応援をお願いします。

(北団地) 「Himegawa」



優勝した「姫がわらあず」の皆さん

『姫がわらあず』ファミリーバレー
優勝!!

姫川原いきいきクラブ輪投げの会 会員募集

輪投げの仲間に入りませんか？

- ◆練習日時 毎週木曜日と土曜日
午前9時から午前11時まで
- ◆場所 姫川原コミュニティセンター 1階 会議室
- ◆会費 なし
- ◆その他 希望者のみで温泉旅行(年2回)もあります。
- ◆申込世話人 (連絡先: 090-9800-1111)

